

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
14/09/2011	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	13	7	ESTATAL CODELCO ALCANZA EXCEDENTES POR US\$ 3.913 MILLONES A JUNIO	20,2x19,3

Ingresos para el fisco subieron en 70% respecto de igual lapso de 2010: Estatual Codelco alcanza excedentes por US\$ 3.913 millones a junio

Este es su cuarto resultado más alto en el primer trimestre, pese al buen nivel de precios del cobre. En contra presionaron el conflicto laboral de junio y alzas en insumos.

Excedentes por US\$ 3.913 millones registró Codelco durante el primer semestre de 2011, lo que representa un alza del 70% versus igual lapso de 2010.

El presidente ejecutivo de la minera, Diego Hernández, explicó que este resultado se explica por el aumento del precio del cobre y de los subproductos que comercializan, como el molibdeno. A ello se sumó la utilidad por US\$ 380 millones obtenida por la estatal con la venta de su participación en la eléctrica E-CL.

La ganancia comparable con otras empresas privadas, si se considera el mismo régimen tributario, alcanzó a US\$ 2.868 millones, un alza del 56% respecto de igual lapso de 2010.

Pese al buen nivel de precios exhibido entre enero y junio, los excedentes de Codelco son los cuartos más altos de su historia para un primer semestre. Esto se explica, dijo el ejecutivo, por la presión de la paralización de 53 días que protagonizaron los contratistas de El Teniente, pérdida

que fue estimada por Hernández en US\$ 129 millones. A ello, indicaron en la estatal, se suma el costo asociado a la ejecución de planes de retiro por ajustes de dotación en Chuquibambilla y El

Teniente. Otro factor fue el alza del valor de los insumos, así como otros procesos de inversión que la estatal ha llevado adelante, aprovechando el positivo ciclo de precios del cobre.

El costo directo, que se usa para comparar a nivel de la industria, registró una leve baja de 1,3 centavos de dólar, llegando a US\$ 1,04 por libra de cobre.

Durante la primera mitad del año, Codelco produjo 844 mil toneladas de cobre fino, una pequeña alza respecto de 2010, mientras que la producción de molibdeno subió tres mil toneladas, a 12 mil toneladas.



Informe. El presidente ejecutivo de Codelco, Diego Hernández (a la der.), y el vicepresidente de Administración y Finanzas de la estatal, Thomas Keller, entregaron los resultados de la minera.

US\$ 2.868 millones

alcanzó la utilidad comparable de Codelco al primer semestre.